

Publication: L'Express; Date: Jun 8, 1996; Section: None; Page: 15



**LE LANDERON/** *Ecole de théâtre*

# L'épreuve des planches

Après une année de cours, l'école de théâtre pour adultes du Landeron se frotte au public. Lundi soir, les apprentis comédiens grimperont sur les planches. Le cours pour enfants lui aussi tâtera de la scène en présentant deux pièces d'auteur à la fin du mois.

– Nous avons pratiquement monté un spectacle digne d'une jeune troupe de théâtre amateur, explique Jacques Cottier, l'animateur de l'école de théâtre pour adultes au Landeron. Depuis l'automne passé, une demi-douzaine de personnes y apprennent les ficelles de la comédie. Si au début ils étaient plutôt venu acquérir une certaine aisance en public ou une meilleure diction, rapidement, l'envie de jouer a pris le dessus.

Ce que les apprentis comédiens ont étudié, ils ont souhaité le montrer. Lundi soir, ils grimperont sur scène pour jouer «Monsieur Gogo», une comédie en trois tableaux d'André Gillois. Rien n'a été négligé dans la préparation, que ce soit au niveau du jeu, de la mise en scène, des décors, des costumes ou des éclairages. Et le trac se fait déjà sentir dans les rangs...

– Cette première expérience d'école pour adultes a montré qu'il y a un intérêt évident. Les gens sont très motivés et le travail efficace, remarque Jacques Cottier. Quelques participants au cours ont attrapé le virus de la scène et iront étoffer les rangs de la troupe Atrac. Un nouveau cours pourrait commencer en automne, si le nombre de participants est atteint.

A l'origine, l'école de théâtre du Landeron se destinait uniquement aux enfants sous le nom de Patatrac. Deux classes de comédiens en herbes – débutants et confirmés – sont d'ailleurs toujours de la partie. Les deux groupes présenteront cette année non pas des sketches comme à l'accoutumée, mais carrément deux pièces d'auteur, «Le voyage d'Anastasia» de B. Fourchard et «Arlequin poli par l'amour» de Marivaux. Les élèves ont cherché et confectionné eux-mêmes costumes et décors. Les représentations auront lieu à fin juin. On notera que l'entrée aux spectacles adultes et enfants est libre.

◇ P. D. L.

● Spectacle adultes, lundi à 20h à la salle du château. Enfants, 21 juin à 20h et 23 juin à 17 heures